
 

 

Beschluss: 
 
Auf Anfrage von Ratsfrau Hartmann zu der Deckung für den Mehraufwand erläutert Herr 1. 
Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass noch BuT-Mittel aus vergangenen Jahren zur Verfügung 
stünden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


